JUDICIALES LOCAL NOTICIAS V CONCURSOS HOME PUBLICIDAD



EN SANTA LUCÍA ACTIVAN SISTEMA DE RECOMPENSA PARA DAR CON AUTORES DE UN ASESINATO



ACTUACIONES ESPECIALES DE FISCALIZACIÓN DE LA CONTRALORÍA DEPARTAMENTAL PERMITIERON TERMINAR OBRAS QUE ESTABAN PARALIZADAS EN VARIOS MUNICIPIOS DEL ATLÁNTICO



PETRO ANUNCIA LA SALIDA DE 3 MINISTROS: ALEJANDRO GAVIRIA DEJA MINEDUCACIÓN



PARTIDOS PODRÁN PROPONER CAMBIOS EN REFORMA A LA SALUD: **PETRO**



Por Harold Yanes

hace 4 horas

COMPARTIR EN:





El presidente de Ecopetrol Felipe Bayón manifestó en Barranquilla que el país no puede perder la soberanía energética y por el contrario debe seguir con la tarea de búsqueda de nuevos yacimientos de gas y de petróleo.

Bayón también declaró que "el nivel de reservas es positivo y es el más alto de los últimos 8 años y consideró que aún mas importante que las reservas son los proyectos futuros y cuáles son esos proyectos, que en el tiempo van a permitir que tengamos más reservas", agreg

precisamente sobre la salud económica de Ecopetrol este martes serán presentados los resultados financieros del 2022 que se anticipa son los mejores en los últimos años y el 30 de marzo se realizará la asamblea de accionistas; al día siguiente se dará la salida de Bayón de la presidencia de la empresa.

COMPARTIR EN:





ULTIMAS NOTICIAS

- En Santa Lucía activan sistema de recompensa para dar con autores de un asesinato
- Actuaciones especiales de fiscalización de la Contraloría departamental permitieron terminar obras que estaban paralizadas en varios municipios del Atlántico
- Petro anuncia la salida de 3 ministros: Alejandro Gaviria deja Mineducación
- Partidos podrán proponer cambios en reforma a la salud: Petro
- Colombia no puede perder soberanía energética, debemos seguir explorando: Felipe Bayón presidente de Ecopetrol
- ▶ 10.000 hogares de Barranquilla se beneficiaron con conexiones subsidiadas de gas natural y ahora cuentan con el servicio

Anuncios









